



屋代高校附属中学校では、2年生と3年生で2泊3日の研修旅行があります。その様子をお伝えします。

2年生は9月26日（火）から北陸に行きました。目的は、これまで探究してきた千曲市との違いを調査することです。

取材の予約から自分たちで行いました。金沢市役所を訪れ、環境問題への取り組みについて取材をした生徒は「どのくらいの効果がでましたか。」と鋭い質問をなげかけていました。

駅で、利用者にインタビューをしている生徒たちもいました。始めはドキドキしていた生徒たちも「自信がついた」と誇らしげでした。



2学年 北陸研修旅行 ～富山・石川・新潟～



10月17日（火）からの、2泊3日の奈良・京都への修学旅行は汗ばむくらいの晴天に恵まれました。本やインターネットで見る写真と、実際に見るのとでは印象も、感動もだいぶ違い、仁王像や奈良の大仏を目の前にした時には、生徒から「おーっ」という声が自然とあがっていました。

また、興福寺の国宝館では、数々の国宝に歴史好きの生徒たちが、夢中でメモを取る姿がありました。予定時間いっぱいにも何度も行ったり来たりしながら、見学をする生徒たちに、添乗員さんも「本当に好きなんですね。」と感心していました。

2日目の京都は、班ごとのタクシー見学でした。「タクシーの運転手さんはインターネットには載っていないようなことを知っていた」と宿に戻った生徒が嬉しそうに話してくれました。

でも、一番楽しかったのは、友と過ごせた時間かな。



3学年 修学旅行 ～奈良・京都～